

. . . Aux Immigrants . . .

Français, Belges et Suisses.



La Société de Colonisation de Montréal offre ses services gratuits à tous les immigrants de langue française désireux de s'établir dans la province de Québec l'une des plus riches et des plus belles provinces du Canada.

Elle se charge, en particulier, du placement des domestiques, des deux sexes, des jardiniers, des valets de ferme et des agriculteurs. Les gens de métiers pourront aussi compter sur son aide.

Le but de cette société est tout à fait national et philanthropique. Travailler au développement des richesses naturelles de la province de Québec et accroître sa population, tel a été son unique souci depuis plus d'un quart de siècle. Elle a un soin scrupuleux de ceux qui consentent à accepter sa protection.

Cette année, elle a cru devoir étendre son champs d'action, à la France, à la Belgique, à la Suisse, et à tous les pays où se parle le français où elle espère puiser en nombre des éléments désirables qui lui permettront de continuer son oeuvre avec succès et assurer ainsi, à la province de Québec, avec son progrès matériel, la prépondérance de la langue française.

Pour donner plus d'efficacité à ses démarches, la société a établi des relations avec les agences maritimes de France, de Belgique et de Suisse qui ont bien voulu s'engager à donner une attention toute spéciale aux immigrants qui lui seront destinés. Elle est disposée à en faire autant avec les autres pays.

Au nombre des immigrants qui lui viendront, elle verrait avec plaisir se présenter des petits capitalistes avec le personnel et l'expérience voulus pour faire vivre dans nos régions de forêt, des petites industries telles qu'il en existe en Europe et où elles font le bien-être de ceux qui les exercent.